

**CYCLISME** La course de côte se déroule ce dimanche 19 août

# 180 participants attendus au contre-la-montre du col du Bénas

Même si les prévisions météorologiques annoncent pour dimanche 19 août, au matin, des températures qui devraient rapidement grimper aux alentours des 31 °C, la 2<sup>e</sup> édition du contre-la-montre du col du Bénas devrait réunir bon nombre de candidats à la succession du Romainais Claude Costechareyre, vainqueur l'an dernier. En effet, 180 concurrents sont attendus sur la ligne de départ pour gravir les 9,875 km conduisant jusqu'au sommet du plateau du Coiron.

## A 26,45 km/h en moyenne

Après avoir organisé le 3 juin dernier les championnats Rhône-Alpes UFOLEP à Saint-Bauzile, le président Jérôme Quintana et

ses amis du club des cyclo-sportifs couxois vont donc s'attacher à réitérer le succès populaire et sportif rencontré il y a deux mois et l'an dernier. En effet, en 2011, et pour la première édition de ce contre-la-montre, pas moins de 149 concurrents s'étaient élancés sur les pentes du col du Bénas. Un parcours qui ne présente pas de réelles difficultés, si ce ne sont trois paramètres à gérer : les faux plats permanents, un passage à 8 % au 4<sup>e</sup> kilomètre et, donc, la chaleur qui fera très certainement la différence.

Pour l'heure, le comité d'organisation a manifestement tout prévu en terme de sécurité car la route sera ouverte à la circulation et tout de même déconseillée

aux automobilistes entre 8 heures et 11 h 30. Petite nouveauté : les inscriptions seront prises dès ce samedi, entre 17 heures et 19 heures, au stade de Belon, à Saint-Priest, quartier général de l'épreuve et surtout lieu du départ.

Enfin, on se souviendra qu'en 2011, le temps de référence établi par le Romainais Costechareyre avait été porté à 22' 24", la meilleure féminine, Martine Chaudier, ayant couvert la distance en 28' 45". Compte tenu des nombreuses reconnaissances du parcours effectuées ces dernières semaines par de nombreux participants potentiels, il y a fort à parier que le record établi à 26,45 km/h de moyenne sera battu.



Le contre-la-montre du col du Bénas, l'événement sportif de ce mois d'août. À cette occasion, un challenge interentreprises et interclubs est organisé.

## REPÈRES

### DÉPART

■ Premier départ à 8 heures depuis Belon, à proximité du stade de Belon, et l'arrivée jugée au sommet du col du Bénas, à 795 m d'altitude.

### ASCENSION

■ L'ascension est longue de 9,875 km pour un dénivelé de 470 m, une pente moyenne de 3,7 % et un passage sur 1 km à 8 %.

### SOLIDARITÉ

■ 1 € par inscription (6 €) est reversé à la Ligue contre le cancer.

### POUR EN SAVOIR PLUS

■ [www.cs-couxois.fr](http://www.cs-couxois.fr)